

Eine Klassenfahrt nach Spanien

Tsubasa und Sanae

Von Monny

Kapitel 11: Zurück nach Japan

Hier kommt das letzte Kapitel es folgt noch ein Epilog und dann ist diese ff fertig^^. Lange rede kurzer Sinn hier ist das nächste Kapitel^^.

Kapitel 10: Zurück nach Japan

Und so vergingen die Tage. jeden Tag gingen Kojiro und die anderen zu diesem Fußballfeld und Trainierten mit den Kindern.

Ja sie Trainierten mit den Kindern bis der Tag kam an dem sie wieder nach Hause fliegen mussten.

Sie standen in der Haupthalle des Flughafens ganz in der Nähe stand auch ihre Parallelklasse, als jemand zu ihnen ging.

Es war Tsubasa der sich von seinen Freuden verabschieden wollte. "Tsubasa was machst du denn hier?", fragte Ishisaki, als sein alter Freund bei ihnen ankam. "Ich wollte mich bei euch verabschieden was denn sonst.", sagte er und lächelte die Gruppe an.

"Und ich wollte dir das geben.", sagte er zu Sanae und reichte ihr einen Umschlag und ein Kästchen. Auf dem Umschlag stand "Brief und Kästchen erst öffnen wenn zu zuhause bist". Als sie das gelesen hatte, nickte sie und verstaunte beides in ihrem Rucksack. Kaum hatte sie das getan kam auch schon die Durchsage: "Der Flug nach Japan startet in 20 Minuten, bitte begeben sie sich zu Gate 3".

"Also das ist unser Flug, bis in drei Jahren mein Freund.", sagte Ishisaki und reichte ihm die Hand, Tsubasa nahm sie, schüttelte sie und sagte: "Ja bis in drei Jahren". Die Gruppe drehte sich um und ging zu Gate 3. Sanae wollte gerade los laufen als Tsubasa plötzlich sagte: "Sanae würdest du bitte warten."

Sanae blieb stehen und Tsubasa kam auf sie zu und blieb vor ihr stehen. Sie schauten

sich in die Augen bis Tsubasa sich zu ihr runter beugte und ihr einen leuchten Kuss auf den Mund gab. Dann sagte er:"Du musst gehen, dein Flug geht gleich.", Fanae nickte, lächelte noch etwas unter Schock und rannte dann zu Gate 3.

Als sie zu Hause ankam packte sie ihren Rucksack aus und sah den Brief und das Kästchen was ihr Tsubasa gegeben hatte. Sie nahm beides und setzte sich auf ihr Bett. Sie öffnete den Briefumschlag und entnahm den Brief und las:

Liebe Sanae

Ich hoffe den Flug hast du gut überstanden.

Ich hab mich warnsenig gefreut als du mit den anderen plötzlich in Spanien warst. Du dachtest damals Fußball wäre mir wichtiger als du, aber das stimmte nicht, mir war beides wichtig du und der Fußball, und du hast auch immer Akzeptiert das ich mehr mit dem Ball als mit dir verbracht habe, das tut mir leid. Und deswegen möchte ich das nachholen und das für den Rest meines Lebens.

Und deswegen möchte ich dich fragen Sanae Nakazawa möchtest du mich nach der WM in drei Jahren Heiraten. Wenn ja ist in dem Kästchen was ich dir mitgegeben habe dein Verlobungsring. Ich hoffe du nimmst meinen Antrag an.

Nun bei dir ist es jetzt sicher Schlafenszeit und deswegen Wunsch ich dir eine Gute Nacht, Schlafschön.

Dein Tsubasa. Ich liebe dich.

PS:Bis in drei Jahren. Ich freu mich schon.

Nachdem Sanae das gelesen hatte öffnete sie mit zitternden Händen die Schachtel und als sie hineinschaute sah sie einen Goldenen Ring. Sie steckte ihn gleich an ihren Ringfinger,er passte wie angeeossen, dann zog sie sich noch schnell ihren Schlafanzug an und ging ins Bett.

Bevor sie einschlieff sagte sie zu ihrem Bild auf dem Tsubasa drauf war:"Bis in drei Jahren, ich freu mich auch schon.", Dann schaute sie nochmal zu ihrem Ring und schlief mit einem Lächeln ein.

So das war´s auch schon wieder nur noch den Epilog und dann ist diese ff fertig^^. Freu mich über Viele Kommentare^^.

gez.Lysop1^^.